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令和元年 10月太子町教育委員会（定例会） 

会 議 録 

 

令和元年 10月 29日午後 1時 30分より太子町教育委員会を B301会議室に招集した。  

 

１．議  事  日  程  

 

  第 1．開会・教育長あいさつ  

 

第 2．前回定例会会議録の承認  

 

  第 3．本日の会議録署名委員指名  

 

  第 4．行事結果・予定報告  

 

第 5. 教育長報告  

   太子町教育委員会後援名義使用許可について  

   令和元年度教育委員会要覧について  

   第 62回太子町学童美術作品展の開催について  

 

第 6．議    事  

     議案第 45号  寄附の申出に対する採納の可否について  

議案第 46号  区域外就学の承諾に関する専決処理について  

議案第 47号  区域外就学の協議応諾に関する専決処理について  

議案第 48号  学校指定の変更申立てに関する専決処理について  

議案第 49号  令和元年度要保護・準要保護児童生徒の認定について  

 

  第 7．その他  

     令和 4年（ 2022年） 4月以降の太子町成人式の方向性について  

     令和元年度小・中学校における就学援助の状況  

 

２．本日の会議に出席した教育委員  

  教育長職務代理者  福田敏博  

  委員        三浦淳子・圓尾健太郎・福田秀樹  

 

３．本日の会議に出席した事務局職員  

教育長         沖汐  守彦  

教育次長        栄藤  雅雄  

管理課長        山本  紀弘  
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社会教育課長      田中  幸代  

文化推進課長      北   陽一郎  

管理課係長       宗野  義和  
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令和元年10月29日 午後1時30分開議 

 

教育長    本日は、お忙しい中、定例教育委員会にご出席下さいましてありがとうございます。

ただいまから、令和元年 10月の定例教育委員会を開会いたします。 

       前回定例会会議録の承認を三浦委員と圓尾委員にお願いします。 

       続いて、本日の会議録の署名委員を福田敏博委員と福田秀樹委員を指名させていただ

きたいと思います。よろしくお願いいたします。 

       また、本日の第 46号議案から第 49号議案、及び、その他の令和元年度小・中学校に

おける就学援助の状況につきましては、個人情報保護の観点から非公開とさせてい

ただきますがよろしいでしょうか？ 

各委員    結構です。 

教育長    ありがとうございます。それでは、非公開とさせていただきます。 

 

     ●行事結果・予定報告 

 

教育長    それでは、行事結果・予定報告の説明をよろしくお願いします。 

管理課長   行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

       ＜10・11・12月の行事結果・予定報告の説明＞ 

教育長    10・11・12 月の行事結果と行事予定について説明いたしましたが、これについて、

ご意見ご質問等はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    次に、教育長報告をお願いします。 

 

     ●教育長報告 

 

教育次長   それでは、教育長報告をさせていただきます。 

       今月の教育長報告は、①太子町教育委員会後援名義使用許可について、②令和元年度

教育委員会要覧について、③第 62回太子町学童美術作品展の開催について の 3件

です。 

       はじめに、①太子町教育委員会後援名義使用許可について、6人の申請者より 6件の

行事について届出があります。 

       はじめの申請者は、神戸新聞社 執行役員姫路本社代表 村上 早百合 氏。事業名

称は 2020 年綾部山梅林写生大会です。実施日は令和 2 年 2 月 22 日から令和 2 年 2

月 23日で、実施場所は綾部山梅林全域です。早春の綾部山梅林の自然に親しみ、絵

を描く楽しみと親子の対話やふれあいを促進させることを目的に開催されます。以

上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 
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教育長    続いて事務局より説明をお願いします。 

教育次長   次の申請者は、NPO法人姫路 YMCA 代表 八杉 光春 氏。事業名称は 2019年度姫

路 YMCAウインタープログラムです。実施日は令和元年 10月 27日から令和 2年 2月

9 日で、実施場所は YMCA 太子遊びと冒険の森 ASOBO、ちくさ高原です。季節の野外

活動を通して自然に親しみ社会性を身につけることを目的に開催されます。以上で

す。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    続いて事務局より説明をお願いします。 

教育次長   次の申請者は、親守詩兵庫県大会実行委員会 代表 川原 雅樹 氏。事業名称は第

8 回親守詩兵庫県大会です。実施日は令和元年 11 月 3 日で、実施場所は湊川神社で

す。親への感謝の気持ちを俳句にした「親守詩」を通して、親子の絆を深めてもら

うことを目的に開催されます。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    続いて事務局より説明をお願いします。 

教育次長   次の申請者は、公益財団法人兵庫県体育協会兵庫県スポーツ少年団 本部長 河野 

修一郎 氏。事業名称は令和元年度第 29回兵庫県スポーツ少年団総合競技大会です。

実施日は令和元年 11月 24日から令和元年 12月 14日のうち 4日間で、実施場所は太

子町民グラウンドほか 8施設です。兵庫県スポーツ少年団の育成事業の一環として総

合競技大会を開催することにより、団員に競技する歓びを体験する機会を広く提供し、

団員相互の交流を深め、本県スポーツ少年団の普及発展を図ることを目的に開催され

ます。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    続いて事務局より説明をお願いします。 

教育次長   次の申請者は、西兵庫野鳥の会 代表 藤本 勉 氏。事業名称は野鳥の写真展です。

実施日は令和元年 12月 3日から令和元年 12月 7日で、実施場所は兵庫県立西播磨文

化会館です。野鳥の保護、環境保全及び自然保護を目的に開催されます。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

       チラシに個人の個展となっていますが、後援名義使用を許可しても問題ないですか？ 

教育次長   事務局より確認を行ったところ、主催者は個人ではなく、西兵庫野鳥の会という団体

のため、団体が行う写真展という位置づけとなります。 

教育長    他にご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    続いて事務局より説明をお願いします。 

教育次長   次の申請者は民謡光福会 代表 福井 光福 氏。事業名称は第 24 回民謡光福会発

表会です。実施日は令和 2 年 1 月 26 日で、実施場所は太子町立文化会館です。民謡

を通じて、会員及び他グループ相互の交流を深め、文化の継承を図ることを目的に開
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催されます。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    続いて事務局より説明をお願いします。 

教育次長   次に、令和元年度教育委員会要覧について報告します。令和元年度教育委員会要覧に

ついて、5月 1日現在で内容の見直しを行いました。今回は、変更があった箇所のみ

説明させていただきます。 

       はじめに、1基本理念について、現在、本町で第 6次太子町総合計画を策定中のため、

それにあわせて、基本理念等を変更しております。 

       次に、2基本方針【基本方針 1】（1）幼児教育の充実の中の主な施策に、「3歳児保育

の試行」を追加しています。 

       次に、2 基本方針【基本方針 2】（1）町民の学習ニーズに応える生涯学習の推進の中

の主な施策に、「生涯学習人材バンク事業の推進」と「障害者の学びの場づくり」を

追加しています。 

       次に、2 基本方針【基本方針 2】（2）自主的・自発的な学習活動への支援の中の主な

施策に、「生涯学習人材バンク事業の活用」と「障害者の多様な学習活動の支援」を

追加しています。 

       次に、第 2教育年表の最後に「平成 30年 10月・新制度に移行」、「平成 31年 3月・

石海公民館耐震補強外改修工事竣工」、「平成 31年 4月・第 11代教育長に沖汐守彦氏

就任・龍田幼稚園、石海幼稚園にて 3歳児保育を試行・管理課にスクールソーシャル

ワーカー配置（1名）」を追加しています。 

       次に、第 3教育委員会事務局の概要については、教育長名の変更、教育委員の任期の

令和表記、新制度移行のため、歴代教育長職務代理者欄の追加、幼小中の人数を 5月

1日現在の人数に変更を行っています。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

       例年この時期の定例教育委員会で報告を行っていますが、もう少し早い時期に報告で

きないでしょうか？ 

委員     教育委員の任期が 9月 30日のため、10月定例教育委員会で報告しているのではない

でしょうか？ 

教育長    今後、事務局で整理を行い、調整したいと思います。 

教育長    他にご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    続いて事務局より説明をお願いします。 

教育次長   次に、第 62回太子町学童美術作品展の開催について説明します。 

       開催期日は令和元年 11月 9日（土）から 10日（日）で、両日とも午前 9時から午後

5時までです。会場は太子町役場議会棟 1階 議場・全員協議会室を使用します。新

庁舎に移転しまして、今回が 3回目の開催にあります。 

       なお、5番に学級数を記載しており、学級単位で選抜し、選ばれた書写・絵画が掲載

されています。以上です。 
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教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

       学級数がなぜここに出てくるのですか？出品数なら分かりますが。 

教育次長   学級ごとに 3、4 点選抜されます。学校ごとに出てくるのですが、元になるのは学級

数のため、学級数を記載しているものと思います。 

教育長    出品数の方が分かりやすいと思いますので、来年に向けて整理していただきたいと思

います。 

教育長    他にご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    次に 6番の議事に移りたいと思います。それでは、事務局より説明をお願いします。 

 

      ●議案 

 

管理課長   ＜第 45号議案「寄附の申出に対する採納の可否について」朗読＞ 

       寄附申出人は、兵庫県揖保郡太子町原 753番地 2に在住の藤本勉 氏です。寄附品目

は、本「消えた翼湿原の女神コウノトリ」6 冊で、価格は 21,000 円です。なお、寄

附申出人の意向により、小中学校に各 1冊寄附する予定です。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 

教育長    それでは、議案第 45 号「寄附の申出に対する採納の可否について」は承認させてい

ただきます。続いて、議案第 46号について事務局より説明をお願いします。 

 

管理課長   ＜第 46号議案「区域外就学の承諾に関する専決処理について」朗読＞ 

       ＜第 47号議案「区域外就学の協議応諾に関する専決処理について」朗読＞ 

       ＜第 48号議案「学校指定の変更申立てに関する専決処理について」朗読＞ 

       ＜第 49号議案「令和元年度要保護・準要保護児童生徒の認定について」朗読＞ 

 

       以上 4議案については個人情報保護のため非公開 

 

      ●その他 

 

社会教育課長 令和 4 年（2022 年）4 月以降の太子町成人式の方向性について報告します。昨年の

12 月に開催しました総合教育会議で、令和 4 年度以降の成人式の方向性についてた

くさんの意見をいただきました。その意見を踏まえ、今後も太子町、太子町教育委員

会が主催し、新成人に対して成人式ではなく 20 歳のお祝いとして開催したいと思い

ます。これにより、今後、名称をはじめ、趣旨、主催者、開催日時、運営方法などの

実施内容を検討して、具体的な内容が決まれば、ホームページなどで周知したいと思

います。以上です。 

教育長    ご意見、ご質問はございませんか？ 

各委員    ありません。 
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教育長    本日の会議は全て終了しましたが、その他事務局より何か連絡事項はありますか。 

   他に連絡がないようでしたら、次回の定例会の開催日を調整いたします。（調整） 

次回の定例会は 11月 12日（火）午後 2時 00分に開会します。それでは、10月の定

例会はこれで終了させていただきます。ご苦労様でした。 

令和元年 10月 29日 午後 3時 00分閉議 


